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Atletas da Academia CantanhedeGym competem este mês em Itália

Executivo Municipal recebeu ginastas que vão ao Campeonato do
Mundo

O Executivo Municipal recebeu na última sexta-feira, 6 de setembro, a comitiva da Academia
CantanhedeGym que estará este mês em Itália para participar nos campeonatos do mundo de
seniores e juniores, bem como na competição mundial por idades.
Composta por 12 ginastas, a equipa cantanhedense terá três atletas na competição sénior -
Beatriz Morais (Individual e Trio), João Salvado (Trio) e Sara Ferreira (Trio) -, três em juniores -
Maria Inês Rodrigues (Trio), Marta Moura (Trio) e Irene Parreiral (Trio) – e seis na prova por
idades - Miguel Reis (Individual e Par Misto), Maria Conceição (Par Misto e Grupo), Catarina
Soares (Trio e Grupo), Rafaela Matos (Trio e Grupo), Júlia Domingos (Trio e Grupo) e Ana
Beatriz Sousa (Grupo).
A este lote junta-se a treinadora Maria Dias e Vanda Dias, que participará como juíza a convite
da organização.
Na receção realizada no salão nobre dos Paços do Concelho, a presidente da Câmara, Helena
Teodósio, elogiou o trabalho estruturado que os dirigentes da Academia CantanhedeGym têm
vindo a desenvolver, que se reflete nos resultados de elevado nível, quer no plano nacional, quer
internacional.
“Esta singela receção mais não é do que uma forma de celebrar e reconhecer o talento, a
dedicação e a excelência dos ginastas da Academia CantanhedeGym, que em breve
representarão o nosso concelho e o nosso país em Itália, mas também a dedicação dos
dirigentes e pais dos atletas a esta causa”, referiu.
Ainda de acordo com a autarca, “a Academia CantanhedeGym tem sido um exemplo de
perseverança e sucesso”, postura essa que se traduz nos feitos alcançados, nomeadamente
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com a presença assídua dos seus ginastas nas seleções nacionais e nos pódios das
competições mais prestigiadas da ginástica aeróbica.
A terminar, Helena Teodósio, “Não temos dúvidas quanto ao futuro promissor destes jovens
atletas, que têm diante de si a oportunidade de mostrar ao mundo o talento que Cantanhede tem
para oferecer”, concluiu.
Também o vereador do Desporto, Adérito Machado, felicitou os ginastas pela presença nos mais
prestigiados palcos internacionais, o que só acontece pelo “muito trabalho de dedicação” que
colocam na atividade desportiva. “Vão representar Cantanhede, mas também Portugal, por isso
desejamos que as vossas expetativas se cumpram”, sublinhou.
João Dias, presidente da Academia CantanhedeGym, aproveitou a ocasião para agradecer o
apoio da autarquia à instituição.
“Desde o primeiro dia que a presidente da Câmara Municipal tem estado ao nosso lado e por
isso temos que agradecer este acompanhamento e ajuda permanentes”, elogiou.
O dirigente explicou que a missão dos dirigentes, ao longo destes 15 anos, “tem sido fazer mais
e melhor”, todavia, “a essência do clube são os nossos ginastas e técnicos”, que pela
autodisciplina que evidenciam “também são campeões fora da competição”.


